

Seminario: Congreso cita encuentro sobre “permisología”

Encuentro público y privado dará cierre a trámite de proyecto de ley del Gobierno.

EYN

A casi un año desde su ingreso a trámite legislativo, el proyecto del Gobierno para enfrentar la “permisología” mediante un nuevo sistema de autorizaciones sectoriales tendrá una jornada clave. Hoy, el ex Congreso Nacional albergará un seminario de cierre en torno a la discusión que ha tenido lugar en la comisión de Economía del Senado, y donde se espera llegar a conclusiones relevantes con la visión de académicos, gremios empresariales y el propio Ministerio de Economía, autor de la iniciativa.

Entre los expositores se cuentan, desde el área académica, el investigador del Centro de Estudios Públicos (CEP) Luis Eugenio García-Huidobro y el profesor de Derecho Administrativo Tomás Blake.

En tanto, desde el mundo gremial, también presentarán sus visiones la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), la Asociación de Directores de Obras Municipales, Walmart Chile, la Sociedad Nacional de Minería, el Consejo Minero, Sernageomin y Minera Los Pelambres. Asimismo, participarán desde la pequeña y mediana empresa actores como Conapyme, Sercotec y la Subsecretaría de Economía.

El presidente de la comisión de Economía del Senado, Rojo Edwards (ex P. Republicano) señaló que el objetivo del encuentro es completar el análisis que ya han tenido en esta instancia respecto del “impacto que estos permisos tienen en los proyectos de inversión y cómo afectan el crecimiento y también el empleo”.

Se espera que el encuentro constituya un insumo clave para el trámite legislativo, que en enero comenzaría la discusión de indicaciones para un despacho a ley a inicios de 2025.